

11 電氣局は彈圧案を承認しなければ退職金は渡さぬであらうと宣傳してゐるが、これは彼等一流の脅迫的宣傳であり弱腰の従業員をストに不参加せしめんとする逆宣傳に外ならぬ。我々はそんな退職手当等の部分的問題よりも強力なる斗争によつて案其のものを撤回せしめねばならぬのだ。それには斗争の如何にあることを知らねばならぬ。

(2) 自動車の車掌及運転手の制服を着用して乗務してゐる者があつても知らぬが、これは教習所に入所中の見習生であつた。

四、裏切者宮井一派が東交の圧力の前に如何ともすることを加出来

一、割値上げの交渉をしたとのことである。これ等のことは彼等の予定の行動であり電氣局との打合せの結果で電氣局は彼等を利用して自己の宣傳をしてゐるのだ。従つて彼等は近く裏切りをするであらうことが充分に察せら

れるが、其の場合新聞紙は或は大々的に報道するかも知れぬ。そのために我々の方加少でも動搖するところがあつては絶対に好らぬ。それから彼等の策動裏切りに対する暴露を全国員に徹底せしめ置くかねばならぬ。

五、家族が心配し争議団に面会を求めた来る様打こと有り様に家族顧問隊を編成し家族訪問をして安心せしめられたし。

六、今度のストは持久戦であることを覚悟せねばならぬ。従つて多量の如き極力節約し毎日の予算を徹して長期のストにも支障を来さざる様最善の方法を取ること。

七、首脳部ハリの指令は適當の方法により大家全体に報告せよ。

八、首脳部に總罷業の整然たる決行と共に今後の戦術についても万全を期し嚴然として既定方針に向つて活動してゐる。

一円二十五次では食へないぞ。断乎整理案撤回迄戦へ。

以上